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Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
das sogenannte Wohngeld-Plus-Gesetz, das am 1. Januar 2023 in Kraft getreten ist, verspricht 
in Zeiten von Inflation und hohen Energiepreisen mehr Geld für mehr Menschen, um 
einkommensschwache Haushalte zu entlasten. Nach Angaben des Statistischen 
Landesamtes Sachsen-Anhalt haben im Jahr 2021 in der Landeshauptstadt Magdeburg 2.715 
Haushalte Wohngeld bezogen. Unter dem Titel „Das neue Wohngeld - Stress für die Ämter“ 
berichtete das MDR-Fernsehen in der Sendung „Exakt“ u.a. über lange Bearbeitungszeiten 
und Problemen bei der Bescheidung von Wohngeldanträgen. 
 
Gemäß § 43 Abs. 3 KVG LSA frage ich: 
 
Wie stellt sich die Situation in Magdeburg derzeit dar und wie soll zukünftig dafür gesorgt 
werden, dass bedürftige Menschen zeitnah mit Wohngeld versorgt werden? 
 
  
 
Ich bitte um eine schriftliche Antwort. 
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